

# NICE HORT NEWS



## DAS JAHR HAT GUT BEGONNEN

Die Jungen und Mädchen hatten nach den Weihnachtsferien einen gelungenen Start in das neue Jahr.

Die Hortzeitung hat ein neues Design verpasst bekommen. Was sich nicht verändert hat, sind die aktuellen Berichterstattungen aus dem Hause. Auch in diesem Jahr werden Sie / wirst du regelmäßig, Monat für Monat auf dem Laufenden gehalten.

Wir wünschen viel Spaß beim Lesen und Erkunden.



## NEUE GARDEROBENSCHILDER



Die Garderoben sind den Gruppenzimmern zugeordnet, damit die Kids sich leichter zurechtfinden, haben die einzelnen Gruppen Garderobenschilder mit den Kindern gestaltet.

Hier wurden die Kürzel der Gruppen mit Nägeln in das Holz genagelt und mit Fäden umzogen. Auf den edlen Holzbrettern war noch Platz für aufwendige Verzierungen.

Unser Hausmeister hat dann die fertigen Garderobenschilder an der Wand angebracht.



## Witz des Monats

Treffen sich 2 Schüler.

Sagt der eine zum anderen: "Hast du schon etwas von der neuen Rechtschreibung gehört?"

Sagt der andere: "Nein, ich bin Linkshänder!"